

Presseinformation

Wien, 18. Jänner 2013

Samsung GALAXY Note 10.1 LTE exklusiv bei T-Mobile

- LTE-Tablet ab 0 Euro im Tarif ALL INCLUSIVE INTERNET LTE
 - 1,4 GHz Quad-Core-Prozessor mit Android 4.1 (JellyBean)
 - LTE-Chip für bis zu 100 Mbit/s Download-Geschwindigkeit
-

Ab sofort bietet T-Mobile exklusiv das neueste Tablet der Samsung-Familie an: das Samsung Galaxy Note 10.1 LTE in weiß. Durch den integrierten LTE-Chip kann man mit bis zu 100 Mbit/s mobil surfen, streamen, spielen, runterladen oder andere datenintensive Anwendungen nutzen. Das Tablet ist im Tarif ALL INCLUSIVE INTERNET LTE um 0 Euro erhältlich.

Schnell, stark und großes Display

Das GALAXY Note 10.1 ist mit einem 1,4 GHz starken Quad-Core-Prozessor und zwei GB internem Speicher ausgestattet und läuft auf Android 4.1 (JellyBean). Müheloses Multitasking, hochwertige Grafiken und blitzschnelle Leistung ohne Verzögerung sind somit die wesentlichen Features des GALAXY Note 10.1 LTE. Das Gerät besitzt zudem eine Hauptkamera mit fünf Megapixel und eine Frontkamera mit 1,9 Megapixel.

Das LTE-Tablet umfasst wichtige intuitive Funktionen, wie etwa das gleichzeitige Erledigen mehrerer Aufgaben mit der Multiscreen-Funktion auf einem 10,1 Zoll großen Display, Samsungs „S Pen“-Funktion einschließlich verschiedener „S-Note“-Vorlagen und produktiver Tools (Shape Match und Formula Match) sowie Photoshop Touch von Adobe für kreative Fotobearbeitung.



LTE-Versorgung in Österreich

T-Mobile versorgt in den Städten Wien, Linz, Graz und Innsbruck knapp eine Million Österreicherinnen und Österreicher mit LTE. Wenn keine LTE-Versorgung gegeben ist, dann wird die nächst verfügbare Geschwindigkeit, wie zum Beispiel HSPA+42, vom Tablet verwendet. Netzabdeckungskarte unter <http://bit.ly/zYNmWJ>.

T-Mobile Austria GmbH

Klaus Lackner
Pressesprecher Produkte

Tel.: 0676 8200 5148

E-Mail: klaus.lackner@t-mobile.at

Weitere Informationen:

Newsroom: <http://www.t-mobile.at/newsroom/>

Pressefotos: <http://www.flickr.com/photos/t-mo-austria/sets/>

Unternehmensblog: <http://blog.t-mobile.at/>

Twitter: <https://twitter.com/tmobileat>

Über T-Mobile Austria

T-Mobile Austria ist mit 4,076 Millionen Kunden der zweitgrößte Mobilfunkanbieter Österreichs und gilt als der Innovationstreiber der Branche. Die beiden Marken "T-Mobile" und "tele.ring" sprechen unterschiedliche Zielgruppen an: T-Mobile lebt den Slogan „Gemeinsam mehr erleben“ und bietet Innovationen rund um Smartphones, Services und Applikationen. Die Marke tele.ring ist der erfolgreiche Preisführer am österreichischen Mobilfunkmarkt. 2011 investierte T-Mobile über 100 Millionen Euro in den Netzausbau mit HSPA+ und den Aufbau der nächsten Mobilfunkgeneration LTE. T-Mobile Austria beschäftigt 1.400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und wurde 2011 von Aon Hewitt als attraktivster Arbeitgeber Österreichs ausgezeichnet. Das Unternehmen hat den Hauptsitz im T-Center am Rennweg nahe der Südost-Tangente und neben den 47 T-Mobile Shops auch Vertriebsniederlassungen in Salzburg, Innsbruck, Graz und Klagenfurt. T-Mobile wurde 2012 von den Lesern des Magazins connect zum beliebtesten Mobilfunkbetreiber Österreichs gewählt.

T-Mobile Austria ist eine Tochtergesellschaft der Deutsche Telekom und gehört damit zu einem der führenden Kommunikationsunternehmen weltweit. Dank der internationalen Ausrichtung des Unternehmens profitieren T-Mobile Kunden auch im Ausland von einer breiten Palette an Produkten und Services.